

Joël Barre

DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL POUR L'ARMEMENT

BIOGRAPHIE

Joël Barre a été nommé délégué général pour l'armement en Conseil des ministres du 9 août 2017.

Joël Barre a commencé sa carrière à la DGA en 1979 au Laboratoire de recherches balistiques et aérodynamiques (LRBA).

De 1980 à 1987, Joël Barre exerce diverses fonctions au profit du programme de missile Air-sol moyenne portée (ASMP).

En 1987, il devient directeur du programme d'armement ASMP.

De 1988 à 1991, il exerce diverses responsabilités au profit du programme de satellites d'observation optique Hélios.

En 1991, il devient directeur du programme Hélios.

En 1995, il est nommé adjoint au chef du service technique des systèmes stratégiques et spatiaux.

Il est nommé architecte du système de forces *commandement, communication, conduite et renseignement* à la création de cette nouvelle fonction, en février 1997.

En septembre 1997, il entre au Centre national d'études spatiales (CNES) comme directeur des programmes.

En juin 2001, il rejoint la société Snecma en tant que directeur Espace de la division Moteurs-Fusées.

En mars 2002, il devient directeur général de la division Moteurs spatiaux de la société Snecma.

En juillet 2007, il rejoint à nouveau le CNES et prend la direction du Centre spatial guyanais.

En juillet 2012, Joël Barre est nommé au poste de directeur général délégué du CNES. Ingénieur général de l'armement de classe exceptionnelle (2º section), diplômé de l'école polytechnique et de l'école nationale supérieure de l'aéronautique et de l'espace, ancien auditeur du Centre des hautes études de l'armement (CHEAr), Joël Barre est commandeur de la Légion d'honneur, commandeur de l'ordre national du Mérite et Légionnaire de 1re classe d'honneur.

Marié, Joël Barre est né en 1955.



